

Fecha: 26-04-2025

Medio: El Longino

Supl. : El Longino

Tipo: Noticia general

Título: Desarticulan agrupación delictiva dedicada al tráfico de drogas desde Perú

Pág. : 5
Cm2: 362,8
VPE: \$ 218.043Tiraje: 3.600
Lectoría: 10.800
Favorabilidad: No Definida

Detectives de la Avanzada Antinarcóticos Chacalluta de la PDI Arica detuvieron a tres imputadas chilenas, miembros de una agrupación criminal, por el delito flagrante de tráfico de drogas, tras ser sorprendidas portando ketamina en polvo en el Complejo Fronterizo Chacalluta.

El trabajo investigativo de esta avanzada especializada, en coordinación con el Ministerio Público, permitió establecer que las imputadas se abastecían de esta sustancia en la ciudad de Tacna, Perú, y buscaban transportarla hasta la Región Metropolitana.

"Se materializó la detención de tres mujeres chilenas, quienes eran parte de una agrupación delictual que se dedicaba a la internación de drogas al país, específicamente de ketamina, por el complejo Chacalluta, siendo sorprendidas transportándolas en modalidad de fajas", comentó el subprefecto José Quiroz, jefe de la



El trabajo investigativo de funcionarios de la Avanzada Antinarcóticos Chacalluta, permitió la detención de tres imputadas de nacionalidad chilena, quienes portaban más de 32 mil dosis de ketamina en polvo en modalidad de fajas, avaluadas en el mercado ilícito en más de 180 millones de pesos.

Avanchaca de la PDI Arica. En total, se incautaron 7,94 kilos de ketamina en polvo,

es decir, más de 32 mil dosis de esta sustancia ilícita, avaluada en el mercado

ilícito en más de 180 millones de pesos.

Por instrucción del

Ministerio Público, los imputados fueron puestos a disposición del Juzgado de

Garantía para su respectivo control de detención y formalización.